
! ! ! !本报讯（首席记者 谈璎）周小川在上午召开的陆家嘴论坛上透露，上海有雄
心到 !"!"年基本建成与我国经济实力以及人民币国际地位相适应的国际金融中
心，迈入全球金融中心前列。为进一步推进上海国际金融中心建设，近期人民币跨
境支付系统 #$%&将落户上海，更好地为人民币国际化和“一带一路”建设服务。
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明天：多云南部短时小雨，最高29℃，最低22℃天气：短时阵雨转阴到多云，最高28℃，最低22℃
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中共中央国务院印发改革方案!提 !"条举措

产业工人队伍建设改革
首次进行专门部署谋划
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总书记牵挂的县
成县域发展样本

! ! ! !!#$%年嘉善地
区生产总值 &"' 亿

元!居全国县域前列
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! ! ! !在日喀则有一条上海路，从 '

月 !"日开始，这里便有了 ()(小黄
车。在此次赴藏采访期间，恰逢日喀
则市的 !"*+年节能宣传周，记者就
在上海路上骑了一回小黄车。毕竟
是在高原，一圈骑下来有点喘气，但
是在高原能体验共享单车，确实让
人感到兴奋。
“绿色出行、低碳发展，是我们

在日喀则推出共享单车的初衷，也
是上海援藏联络组为构建西藏生态
安全屏障所做的探索。”上海第八
批援藏干部、日喀则市城市管理委
员会党组成员、副主任顾海东说，
“我们是全西藏第一个推出共享单
车的城市，现在大约有 *,-"辆小
黄车在日喀则的 .+个点投放。有
许多外国游客，特别喜欢单车出
行。我们计划投入更多小黄车，不
过具体的数量还要根据道路交通
情况来确定。”

吕爽是 ()(西藏自治区区域经
理。他介绍：“现在日喀则小黄车活

跃率为 /-0。投入的 .,""辆自行
车，每天使用率近 ,"""次。我们会
根据日喀则有关管理部门的需求，
决定投入的速度。在日喀则的小黄
车，用的是高强度铝合金车架，可以
.""0解决现有共享单车生锈问题。
再加上实心内胎和耐磨外胎，可以
保证永不爆胎。吕爽介绍，一些技术
上的改进，使得这些车辆非常适合
在高原上使用。
在上海路上，记者恰好碰到一

对正在解锁小黄车的情侣。“我们 '

月底的时候，就通过日喀则的媒体
了解到，小黄车已经投入使用，但是

由于当时车辆还不多，所以没有尝
试过。今天正好赶上节能周活动，我
和女朋友就一起来尝试一下。”日喀
则市民扎桑说。
来日喀则援藏之前，顾海东在

上海市绿化和市容管理局工作。他
说：“和上海等城市一样，共享单车
在日喀则同样面临被私占、偷盗、破
坏的问题，我们将借鉴上海的管理
经验，与共享单车企业加强沟通，寻
找共享单车在雪域高原发展的模
式，给日喀则市民带来实实在在的
便捷。” 特派记者 方翔
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在日喀则上海路骑一回小黄车
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小心，智能设备或许在“出卖”你
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用重彩浓墨
绘时代风采
上海现实题材

美术创作工程启动
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爱心暑托班
报名靠"秒杀#

基本覆盖所有街镇
拟扩大办班主体
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录像裁判抢
'罗们的风头
联合会杯试验
有望引入世界杯
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本报讯（记者 谈璎 裘颖琼）
以“全球视野下的金融改革与稳健
发展”为主题的 !".+陆家嘴论坛，
今天上午在黄浦江畔拉开帷幕。中
共中央政治局委员、上海市委书记
韩正出席开幕式暨第一次全体大
会并致辞。全国政协副主席、中国
人民银行行长、论坛共同轮值主席
周小川致欢迎辞并作主旨演讲，上
海市委副书记、市长、论坛共同轮
值主席应勇作主旨演讲。
韩正在致辞时说，金融是现代

经济的核心，乃影响世界经济发展
的关键因素。党中央、国务院一直
高度重视金融改革与发展，习近平
总书记特别强调，金融活，经济活；
金融稳，经济稳。保持经济平稳健
康发展，一定要把金融搞好。今年
的陆家嘴论坛，以“全球视野下的
金融改革与稳健发展”为主题，探
讨如何夯实金融发展基础，抵御金
融风险，营造更好的经济金融发展
环境，很有意义、非常重要。

韩正说，中国改革开放已近
'"年，上海作为中国最大的经济
中心城市和改革开放的前沿阵地，
经过近 '"年的改革开放，尤其是
浦东开发开放以来的快速发展，
经济社会发展取得了历史性的重
大突破。我们深深感到，上海之所
以能够实现跨越式发展，靠的是

改革和开放。上海作为建设中的
国际经济、金融、贸易与航运中心
之一，必须按照以习近平同志为
核心的党中央对上海发展提出的
要求，继续当好全国改革开放排

头兵、创新发展先行者，不断挖掘
制度创新的红利、市场经济的动
力、开放发展的活力，努力实现经
济更高质量、更有效率、更加公
平、更可持续的发展。

韩正说，建设上海国际金融中
心，是党中央、国务院作出的重大
战略决策，是一项重大的国家战
略。按照目标要求，到 !"!"年上海
要基本建成与我国经济实力和人

民币国际地位相适应的国际金融
中心。我们将进一步加快金融改革
创新，加强自贸试验区与国际金融
中心建设联动发展，提升金融市场
功能，促进资金在各市场之间有序
流动，增强配置金融资源能力和国
际影响力，鼓励和支持中外资金融
机构发展，增强金融创新活力和综
合服务能力。我们将进一步扩大金
融开放合作，推动上海国际金融中
心与“一带一路”沿线国家和地区
金融合作、互联互通，打造面向“一
带一路”、辐射全球的金融网络体
系和支撑体系。我们将进一步优化
金融发展环境，加快形成良好的金
融法治环境，着力提升金融信息化
水平，积极探索综合监管、功能监
管，有效维护区域金融安全稳定，
全力实现上海国际金融中心建设
的战略目标。

韩正说，十年来，在中央的高
度重视和中外金融界人士的大力
支持下，陆家嘴论坛取得了丰硕成
果，已经成为具有广泛影响力的国
际性高端对话平台。衷心希望大家
用自己丰富的学识、经验和影响
力，继续为完善全球经济金融治理
提出宝贵建议，为促进中国经济金
融发展和上海国际金融中心建设
作出积极贡献。
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!#('陆家嘴论坛上午开幕 韩正周小川应勇等出席

打造辐射全球的金融网络体系

人民币跨境支付系统近期落沪
周小川在陆家嘴论坛上透露

! !"#$陆家嘴论坛现场 本报记者 刘歆 摄


